humble Religieuse nommée Marguerite-Marie, Alacoque, ensevelie dans un Monastère de la Visitation à Paray-le-Mônial, près d'Autun, fut la personne dont il plut à Dieu de se servir pour cela. Tandis que cette sainte âme était en prières au pied des autels, un jour de l'octave de la fête du St. Sacrement, Notre Seigneur, s'apparut à elle et. lui montrant son divin cœur, lui aurait dit: "Voilà ce "cœur qui a tant aimé les hommes, qu'il n'a rien épar-"gné jusqu'à s'épuiser et se consumer pour leur témoi- gner son amour: et pour reconnaissance, je ne reçois de la plupart d'entre eux que des ingratitudes. par le mépris, les irrévérences, les sacriléges et la freideur qu'ils ont pour moi, dans mon sacrement d'amour. Mais ce qui m'est encor plus sensible, c'est que ce sont des "cœurs qui me sont consacrés qui me traitent airsi."

Là-dessus le Sauveur lui aurait fait entendre qu'il voulait qu'une fête particulière en l'honneur de son divin Cœur, fut célébrée 'e-lendemain de l'octave du St. Saorament, dans la vue de lui faire réparation d'honneur, par une amende honorable, avec communion ce jour là, pour les indignités qu'il a souffertes pendant qu'il est exposé sur les autels; promettant que ce Cœur divin se dilaterait, pour répandre avec abondance les influences de son amour, sur tous ceux qui lui rendraiert cet honneur.

D'après cette révélation, la vénérable Religieuse ayant conjuré le Sauveur de choisir un instrument plus digne qu'elle. pour faire son œuvre, J. C. lui aurait ordonné d'en faire part à son directeur. Celui ci, homme d'un rare discernement et d'une haute piété, examina l'affaire devant Dieu, ét étant demeuré convaincu de la vérité de cette révélation dès ce moment et jusqu'à sa mort. s'employa de tout son pouvoir à l'exécution d'une œuvre si sainte. Par leurs efforts réunis, la dévotion au Sacré Cœur de Jésus se répandit en peu de temps, dans toutes les parties du monde chrétien; les évêques et le Saint Siége lui-même ayant autorisé ouvertement et favo isé, à cet égard, le pieux empressement des fidèles.

On sait l'éclat qu'y donna surtout le fait connu de la Peste de Marseille en 1720, et la consécration solennelle